



飯高

ジャーナル NO. 22

Iiko Journal

平成30年1月29日発行



長野県飯山高等学校

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269(62)4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】http://www.naganor-ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@naganor-ed.jp

大学入試センター試験に、129名が挑戦

1/13(土)・14(日)に行われた平成30年度大学入試センター試験に129名が受験しました。数日前から大雪となり心配されましたが、大きな混乱はありませんでした。事前にJRと代替バスの交渉をしたり、試験当日はJR飯山線の主要な駅に職員を配置したり、長野市内に2カ所の休憩所を設けたりと、きめ細かな対応で万全を期しました。受験会場は、

信州大学工学部・教育学部、長野県短大、清泉女学院大学の4会場に振り分けられるなか、3学年担任団・進路指導係の先生方が、校名入りののぼり旗や激励グッズ(チョコレート・キャンディ・携帯用カイロなど)を用意して駆けつけ、生徒たちに熱いエールを送りました。



▲のぼり旗をもって受験会場に駆けつけた3学年担任団

スキー部、県スキー大会週間で活躍

祖父江凜さんはノルディック世界Jr選手権大会に出場

1/17(水)～23(火)に野沢温泉村を会場に開かれた第40回長野県スキー大会週間では、県高校スキー選手権で、男女大回転、男子10kmクラシカル・同フリー、女子5kmクラシカル、男女ジャンプ、男子複合で優勝するなど、スキー部が多くの上位入賞者を出しました(主な成績は下記の通りです)。2/4(日)～8(木)に岐阜県高山市を中心に開かれるインターハイに向けて大きな弾みとなりました。

また、1/28～2/3にゴムス(スイス)で開催されるノルディック世界ジュニア選手権大会に祖父江凜さんがクロスカントリーに出場するなど、今年も各種大会でスキー部の活躍が期待されます。

県高校スキー選手権

【アルペン】《男子》■回転…2位:猪股優, 3位:村越公平, 4位:薄井理央, 6位:小林仁太 ■大回転…1位:猪股優, 5位:薄井理央 《女子》■回転…2位:大西珠巴 ■大回転…1位:横内真晴, 3位:大西珠巴, 5位:南芙蓉花
【クロス】《男子》■10kmクラシカル…1位:外谷涼太, 2位:松村恵吾, 4位:高橋汰門 ■10kmフリー…1位:外谷涼太, 4位:高橋汰門, 5位:土屋優介, 6位:松村恵吾 ■10km×4R…3位(橋本・小島・佐藤・小俣), 4位(中澤・外谷・高橋汰・土屋), 6位(吉越・清水・高橋海・大日方) 《女子》■5kmクラシカル…1位:小林志織, 2位:芳川千恵, 5位:竹ノ内かりん ■5kmフリー…2位:小林志織, 4位:今溝陽名子 ■5km×3R…2位(小林・芳川・今溝), 3位(竹ノ内・松村・小笠原)

【ジャンプ・コンバインド】《男子》■ジャンプ…1位:中村愛斗, 3位:畔上祥吾, 6位:高澤健 ■複合…1位:畔上祥吾, 3位:山本侑弥, 4位:高澤健, 5位:中村愛斗, 6位:宮崎諒 《女子》■ジャンプ…1位:畔上沙那

県スキー選手権 ※スプリント種目以外は県高校スキー選手権の成績に準ずる

【クロス】《高校男子》■スプリント・クラシカル(1.2km)…1位:小島宙輝, 3位:橋本礼徳, 4位:松村恵吾, 5位:外谷涼太, 6位:高橋汰門 《高校女子》■スプリント・クラシカル(1.2km)…1位:小林志織, 4位:祢津利宝, 5位:芳川千恵, 6位:関柚月

国体スキー競技県予選

【アルペン】《少年男子》■大回転…2位:猪股優 《少年女子》■大回転 3位:南芙蓉花

【クロス】《少年男子》■10kmクラシカル…1位:高橋汰門, 2位:松村恵吾, 5位:外谷涼太 《少年女子》■5kmクラシカル…1位:小林志織, 2位:芳川千恵, 5位:今溝陽名子

【ジャンプ・コンバインド】《少年男子》■ジャンプ…1位:中村愛斗, 2位:畔上祥吾, 3位:山本侑弥 ■複合…1位:畔上祥吾, 2位:山本侑弥, 4位:高澤健, 5位:宮崎諒

卒業生の岩淵香里さん平昌オリンピック出場へ

本校卒業生の岩淵香里さん(H24.3卒 北野建設)が女子ジャンプで平昌オリンピック出場が決まりました。ご健闘を祈念しています。

受験生に勝負飯の「謙信笹ずし」

～ いいやま謙信笹ずし協議会から贈呈 ～

1/11(木)、センター試験受験者の結団式が開かれました。係から「受験上の注意」について細かく説明があったほか、学校長や3学年担任から激励のエールが送られました。また、飯山商工会議所・信州いいやま謙信笹ずし協議会の皆様より、3年生全員に上杉謙信の勝負飯として名高い「謙信笹ずし」(「合格祈願」のメッセージが入ったパッケージ入り)が生徒代表に贈られました。最後に参加者全員で「ガンパロー」を三唱して気合いを入れました。



▲声高らかに「ガンパロー」を三唱



▲贈られた「謙信笹ずし」

本校で「飯山市長と語る会」開かる

12/20(水)、初めての試みとして「地域の未来について市長と語る会」が本校で開催されました。飯山市からの呼びかけに本校が応ずる形で実現したもので、本校からは学校長、生徒10名、市側から足立市長、長瀬教育長ら10名が参加し、1時間半にわたり意見を交換しました。人口減少とりわけ若者層の流出をテーマに話し合われ、生徒からは「若者の集まれる場を提供してほしい」などの意見が出されました。市側からは、出された意見を市政に活かしていきたいとの回答をいただきました。



▲長瀬哲教育長(左端)、足立正則飯山市長(左から2人目)を囲んで意見交換



1年生で職業ガイダンス

1/11(木)、1学年で職業ガイダンスを実施。「公務員」「看護」「IT・情報処理」など21の講座が開講され、少人数グループに分かれ、専門学校の先生方から具体的な説明をしていただきました。生徒達はメモをとりながら熱心に耳を傾けていました。



吹奏楽アンサンブルコンテスト県大会で銀賞

♪銀賞 フルート三重奏(渡辺聖羅・武田佳恵・山本歩生)『はなやぎ』

全国高校生パンコンテストで伊豆の国市教育長賞受賞

1/20(土)・21(日)、伊豆の国市(静岡県)で開催された第12回全国高校生パンコンテスト(応募総数510点から選ばれた24作品が実技)に出場した矢島祥くん(2の1)は、ワインでこねた生地地に地元の信州りんごふじとカスタードクリームが入り、上に渦巻きクッキー生地がのった「ワインとりんごのビスキー」を創作。カリフォルニア・レーズン部門で、伊豆の国市教育長賞を受賞しました(専門学科の生徒がほとんどで、普通科では矢島くんだけでした)。

